
Atti Parlamentari — 1108 — Camera dei Deputati 

LEGISLATURA XXV 1" SESSIONE - DISCUSSIONI - TORNATA DEL MARZO 1 9 2 0 

piere con mezzi diretti la espulsione delle 
suore e la restituzione dell'Asilo alle fun-
zioni per le quali fu istituito. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Ciecotti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e degli affari esteri, 
per sapere se siano state date norme ai 
competenti uffici perchè il ritorno gratuito 
all'estero sia concesso senza limitazione di 
tempo a quei militari rimpatriati per la 
guerra che per ragioni di salute o per gravi 
interessi di famiglia siano obbligati a trat-
tenersi ancora in Patria. (L' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

«Mancini». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri del tesoro e delle poste e dei tele-
grafi, per sapere per quale ragione non sia 
stata estesa a tutti i funzionari dello Stato 
dislocati nella Venezia Giulia la reintegra-
zione dell'indennità di missione, concessa 
ai ferrovieri il 27 gennaio 1920 come se 
tutti non risentissero egualmente le condi-
zioni di particolare disagio determinate dal 
costo della vita in quella regione ; e per 
conoscere se non si ravvisi nella accennata 
sperequazione un carattere di vera e propria 
ingiustizia nei riguardi del personale postale 
e telegrafico che, mentre non ha mai bene-
ficiato dell'indennità accordata in misura 
superiore alla prescritta al personale delle 
altre amministrazioni (ferrovieri compresi), 
subisce dal 1° gennaio in tutta la sua gra-
vità il danno di una indennità ulteriormente 
ridotta. \L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

«Federzoni». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere quali prov-
vedimenti intenda adottare a Napoli in 
quest'ora di acutissima crisi delle abita-
zioni contro lo scandaloso e sconcio acca-
parramento di migliaia di vani da parte di 
Banche arricchitesi prevalentemente sulla 
guerra e sul sangue ; accaparramento che 
ha raggiunto proporzioni disgustose e che, 
nella sua mania sperperatrice di demoli-
zioni deplorevoli e ricostruzioni grandiose 
e coreografiche, costituisce un insulto ed 
una sfida quotidiana a tante disgraziate 
famiglie le quali, pur essendo disposte ad 
ogni sacrifizio, fra qualche mese rimarranno 
inesorabilmente senza tetto. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

«Capasso». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per conoscere se sia 
informato che da diverso tempo nel co-
mune di Arzano (Napoli) non funziona la 
Commissione per la disoccupazione, e quali 
provvedimenti intenda adottare al riguardo. 
(L'interrogante chiede la, risposta scritta). 

« Bocco ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per conoscere le ra-
gioni per le quali non ha creduto di appli-
care i ruoli aperti all'Amministrazione de-
gli archivi di Stato, quando invece si è prov-
veduto per tante altre Amministrazionipro-
vinciali per Begio decreto (ultimamente per 
le Amministrazioni provinciali scolastiche);, 
tanto più che trattasi di un personale di 
soli 200 funzionari, i quali non sono mai 
riusciti ad avere una vera radicale riforma 
di organico degna dell'alta missione che 
dovrebbero avere gli archivi dello Stato,, 
gelosi custodi delle tradizioni e della sto-
ria di nostra gente. Chiede inoltre di sapere 
se non sarebbe saggio criterio di conten-
tare questi benemeriti impiegati i quali 
hanno sempre dimostrato elevato senso di 
disciplina e consapevolezza della dignità 
della loro funzione, in modo da sconfessare 
il pregiudizio che per ottenere il riconosci-
mento dallo Stato delle proprie giuste ed 
eque richieste sia necessario non battere le 
vie legali. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Cingolani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'industria, commercio e lavoro 
e dell'agricoltura, per sapere per quali mo-
tivi, a sei mesi di distanza dalla emana-
zione del Begio decreto 2 settembre 1919 
sulle associazioni agrarie di mutua assicu-
razione, non siano state ancora pubblicate 
le norme d'applicazione a cui l'articolo 20 
del decreto stesso dà facoltà di provvedere 
al Ministero dell'industria, commercio e la-
voro, di concerto con quello dell'agricol-
tura; e se si riconosca la necessità di non 
pregiudicare con ulteriori ritardi l'effetto 
utile delle nuove disposizioni per l'auspi-
cato sviluppo di questi semplici e provvidi 
istituti di difesa mutualistica degli agricol-
tori. (L'interrogante chiede la risposta scritta)„ 

« Mauri Angelo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-

i pere se, data la scissione - ben nota a 


